

## ABSTRAK

**Amalia Khoirinnisa, 1620210129, Pengaruh Efisiensi, Efektivitas Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Serta Kontribusinya Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Kudus Tahun 2015-2019, Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah IAIN Kudus, 2020.**

Penerimaan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus selama periode 2015-2019 mengalami perkembangan fluktuatif. Peningkatan realisasi penerimaan Pendapatan Asli Daerah dari tahun ketahun belum bisa dijadikan pedoman dalam mengukur keberhasilan pemungutan pajak yang telah dilakukan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Kudus. Dengan cara menghitung efektivitas dan efisiensi pemungutan PBB-P2 hal ini dapat membantu pemerintah daerah dalam mengukur keberhasilan pemungutan PBB-P2. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui adanya pengaruh variabel independen tingkat efisiensi, tingkat efektivitas dan kontribusi penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) terhadap variabel dependen Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus tahun 2015 hingga 2019.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library reseach*) dan menggunakan pendekatan kuantitatif. Adapun data yang digunakan berasal dari Badan Pengelolaan Pendapatan, Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Kudus. Alat analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda dengan uji asumsi klasik normalitas, heteroskedastisitas, multikolinieritas dan autokorelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel efisiensi penerimaan PBB-P2 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah dengan hasil nilai t hitung lebih besar jika di bandingkan dengan t tabel ( $13,347 > 1,796$ ), variabel efektivitas penerimaan PBB-P2 berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah dengan hasil nilai t hitung lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t tabel ( $65,604 > 1,796$ ), dan variabel kontribusi penerimaan PBB-P2 tidak berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kudus Tahun 2015-2019 dengan hasil nilai t hitung lebih kecil jika dibandingkan dengan nilai t tabel ( $-36,663 < 1,796$ ), sehingga Hipotesis 1 (H1) dan Hipotesis 2 (H2) diterima, sedangkan Hipotesis 3 (H3) ditolak.

**Kata Kunci : Efisiensi, Efektivitas, Kontribusi, Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2), Pendapatan Asli Daerah**